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Abstract (en)
The invention relates to a method and a device for the improved all-round sterilisation of stacked packaging elements, in particular cups with different
wall thicknesses, in a separate sterilising chamber (18) and a preceding pre-sterilising chamber (10), in which the stacked cups are pre-sterilised
with H2O2-containing air from the sterilising chamber (18) and delivered to the sterilising chamber after the pre-sterilisation. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren und eine Vorrichtung zum verbesserten Rundumsterilisieren von gestapelten Verpackungselementen,
insbesondere Becher mit unterschiedlichen Wandstärken in einer separaten Sterilisierkammer (18) und einer vorgeschalteten Vorsterilisierkammer
(10), in welcher die gestapelten Becher mit H2O2-haltiger Luft aus der Sterilisierkammer (18) vorsterilisiert und nach der Vorsterilisierung an die
Sterilisierkammer abgegeben werden. <IMAGE>
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